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それでは、当委員会に審査を付託されました諸議案につきまして、その審査

概要と結果を順次ご報告申し上げます。 

初めに、歳出の部、第８款「土木費」及び当該歳出に関係する歳入並びに第

４条第４表「地方債補正」のうち当委員会の所管事項についてを一括議題とい

たしましたところ、交通安全施設等整備事業費にかかわり、大型照明灯アーム

の修繕における工期について等、質疑応答の後、一括採決の結果、起立者全員

で可決と決しました。

次に、議案第１４１号「市道路線の認定について（新郷第３７１－２号線）」

ないし議案第１４６号「市道路線の廃止について（戸塚第１６４号線）」までの

以上６議案を一括議題といたしましたところ、議案第１４６号にかかわり、当

該路線の廃止に対する反対意見の有無について等、質疑応答の後、一括採決の

結果、起立者全員で可決と決しました。

次に、議案第１１４号「令和６年度川口都市計画土地区画整理事業特別会計

補正予算」を議題といたしましたところ、歳入にかかわり、当初予算に対する

社会資本整備総合交付金の交付率について等、質疑応答の後、採決の結果、起

立者全員で可決と決しました。

次に、議案第１２０号「川口都市計画事業芝中央沿道第２土地区画整理事業

施行規程」を議題といたしましたところ、他の事業区の施行規程との相違につ

いて等、質疑応答の後、採決の結果、起立者全員で可決と決しました。

最後に、議案第１１５号「令和６年度川口市水道事業会計補正予算」を議題

といたしましたところ、浄配水場更新計画の変更による影響について等、質疑

応答の後、採決の結果、起立者全員で可決と決しました。 

以上で報告を終わります。 


